## Hotellerie & Gastronomie | Umbau

Projektzusammenfassung | Dezember 2016

## RESTAURANT OSCAR I Klagenfurt 2011

Der Restaurantbereich – vom Vorpächter zur Loungebar umgebaut – wurde teilweise bis zum Rohbau rückgebaut. PVC- und Teppichböden wurden entfernt, Naturstein- und Parkettböden ergänzt und aufbereitet. Im Innenraum dominieren jetzt taupe und schwarzbraune Farbtöne. Dunkle Holzverkleidungen, Bronzespiegel und schwarzes Glas finden sich im gesamten Lokalbereich sowie in den neuen Sanitäranlagen wieder. Ein raumhohes Weinregal trennt das Séparée vom übrigen Restaurant. Das gesamte Mobiliar für ca. 130 Sitzplätze kommt – mit Ausnahme der fixen Einrichtung – aus Italien. Ein besonderes Highlight stellen die Blattleuchten einer Mailänder Manufaktur dar, welche eigens für den Oscar entworfen wurden.

Die hinsichtlich Größe und Ausstattung nicht mehr zeitgemäße Küche wurde vollständig abgebrochen. Durch Zusammenlegung mehrerer Räume konnte die Nutzfläche verdoppelt werden. Gleichzeitig wurde die Ausstattung (Geräte, Kühlräume) sowie die Haustechnik auf den neuesten Stand der Technik gebracht.

Im Frühling 2012 wurde noch die Terrasse mit ca. 80 Sitzplätzen eröffnet.

I Bauherr: Restaurant Betriebs GmbH 43 Klagenfurt

I Planung, Bauleitung: CHRISTIAN THOMANN I architects

in Zusammenarbeit mit JANA REVEDIN

I Elektroplanung: TB Ing. Heinz Krülle Klagenfurt

I Küchenplanung: Großküchen Rom & Hermetter Klagenfurt
I BauKG: Pabinger & Partner ZT GmbH Krumpendorf

I Nutzfläche: 395 m² NF ohne Außenflächen

| Bruttogrundrissfläche: 420 m² BGF | Bruttorauminhalt: 1.480 m³ BRI

I Planungsbeginn: Juli 2011

I Bauzeit: August bis Oktober 2011

Fertigstellung: April 2012

I Baukosten: 565.000 EUR exkl. Ust.













